

Communiqué pour diffusion immédiate, Montréal 15 juin 2024

## Danse Trad Québec obtient une subvention du Gouvernement du Québec afin de poser des actions concrètes pour une transmission pérenne de la gigue.

Dans la foulée de la désignation de la gigue comme élément de patrimoine immatériel du Québec, Danse Trad Québec est heureux d'annoncer un soutien financier de 70075\$ de la part du Gouvernement du Québec dans le cadre de la création d'un plan de transmission durable de la gigue.

Ce projet s'échelonnant sur un an, s'articulera autour de trois volets, soit:

- Une consultation publique sur la gigue
- Le prototypage d'une plateforme numérique dédiée à la pédagogie de la gigue
- Une campagne de promotion

Pour Yaëlle Azoulay, présidente de Danse Trad Québec, il sera important de travailler en collaboration avec les différent.es organismes et expert.es du milieu afin de rendre compte de l'état actuel du milieu de la gigue et de réfléchir sur les actions concrètes à poser dans une vision pérenne de transmission de celle-ci. La communauté de gigueur.euses sera également mise à contribution lors des différentes étapes.

La mission de Danse Trad Québec est de rassembler et de représenter l'ensemble des intervenant.es du milieu de la danse traditionnelle au Québec en vue d'en assurer la défense, la promotion et le développement. Depuis ses tout débuts, l'organisme assure la formation continue professionnelle du secteur, en plus de le représenter au sein des instances de gestion de la culture au Québec.

Danse Trad Québec a à cœur de garder la communauté informée et l'organisme présentera les actions posées sur ses différents canaux de diffusion.

Pour plus d'information, contactez

Yaëlle Azoulay, présidente  
[administration@dansetrad.qc.ca](mailto:administration@dansetrad.qc.ca)  
[www.dansetrad.qc.ca](http://www.dansetrad.qc.ca)

